

## A LA CLASE TRABAJADORA

Después de los sucesos del 23 y 24 de Febrero, tanto el Gobierno de UCD como la izquierda parlamentaria y sus sindicatos, intentan justificar nuevos pactos que según ellos servirían de estabilización y de austeridad para combatir la crisis económica y neutralizar cualquier intento golpista. En tal sentido, se nos llama a los trabajadores a la moderación y el sacrificio, al mismo tiempo que la luz, el transporte, el teléfono, la gasolina y los alimentos de primera necesidad, experimentan una subida galopante que asfixia nuestra - ya precaria economía.

Por otro lado, el paro continua a ritmo acelerado, sin que por el gabinete de Calvo Sotelo se haya previsto un programa eficaz que lo frene en principio y lo erradique después.

La experiencia histórica ha demostrado que los pactos conducen al freno de las luchas obreras en favor de los monopolios que detentan el poder económico y político que se aprovechan de la situación para elevar sus cotas de beneficios, asimismo demuestra que en vez de solucionar la crisis la agudiza, - creando el descontento y la división de los trabajadores, lo que genera una gran confusión que alimenta los apetitos golpistas de la reacción.

El Comité Provincial del PCOE, entiende que la salida a la crisis y el rechazo a cualquier intento de involución, solo es posible avanzando en la democracia económica y políticamente y destituyendo a los elementos fascistas - de las instituciones estatales.

El problema principal de la región andaluza es el paro, que solo es posible enjugarlo a través de una profunda REFORMA AGRARIA, que no es viable mediante consensos, ya que ésta atenta contra los terratenientes y la gran burguesía andaluza, que conjuntamente con la gran burguesía vasca, catalana y madrileña forman el capitalismo monopolista de estado español y éste es precisamente la causa de que exista el paro en nuestra región y de que el dinero producto del trabajo de los andaluces se marche a otras regiones.

El PCOE propone el siguiente programa contra el paro y en favor del progreso social en Andalucía:

- elevar la edad de escolarización.
- facilitar a los jóvenes trabajadores de ambos sexos el acceso a la Universidad y a los Centros de Enseñanza Superior.
- desarrollar el estudio a distancia a todos los niveles técnico-científicos y la formación profesional.
- jubilación a los 60 años.
- 35 horas de jornada de trabajo
- abolición de las horas extraordinarias
- eliminar gradualmente el pluriempleo sobre todo en la Administración pública

REFORMA AGRARIA

- LA TIERRA PARA QUIEN LA TRABAJA
- EXPROPIACION DEL LATIFUNDIO
- NACIONALIZACION DE LAS GRANDES FINCAS
- PROTECCION DE LA EXPLOTACION FAMILIAR
- CREACION DE CENTROS DE EXPERIMENTACION AGRICOLA
- CREACION DE PARQUES ESTATALES DE MAQUINARIA AGRICOLA
- EMPLEO MASIVO DE SEMILLAS, ABONOS, INSECTICIDAS ETC.
- ELECTRIFICACION MASIVA DEL CAMPO
- FOMENTO DE INDUSTRIAS DERIVADAS DEL CAMPO
- EDIFICACION DE VIVIENDAS, ESCUELAS, HOSPITALES, GUARDERIAS, CENTROS DE RECREO ETC.
- SEGURO DE DESEMPLEO PARA EL CAMPO.

Comité Provincial de Sevilla del PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL